

Kranke Kinder zu Hause pflegen

Die Häusliche Kinderkrankenpflege ist für viele Eltern eine sinnvolle Alternative zum Krankenhausaufenthalt. Der Kölner Verein „wir für pänz e.V.“ hat Pionierarbeit geleistet und trägt seit nunmehr 18 Jahren dazu bei, dass dieses Angebot in Köln und Umgebung fest verankert ist.

Im Jahr 1989 gründeten engagierte Kinderkrankenschwestern und Kinderärzte den ersten Häuslichen Kinderkrankenpflegedienst in Köln. „wir für pänz e.V.“ – damals noch unter dem Namen „kranke pänz“ aktiv – verfolgt seitdem das Ziel, schwer und chronisch kranken sowie pflegebedürftigen Kindern eine **Alternative zum Krankenhausaufenthalt** im häuslichen Umfeld zu bieten. Der Kölner Verein hat mit diesem Angebot Neuland betreten und wesentlich dazu beigetragen, dass das Gesundheitssystem der Stadt Köln um eine wichtige Leistung ergänzt worden ist. Die Kinderkrankenschwestern von „wir für pänz e.V.“ unterstützen und leiten die Eltern bei der

Versorgung und Pflege ihrer Kinder an. Die Arbeit von basiert auf dem Prinzip der Rückzugspflege, was bedeutet, dass die Fachkräfte sich mit zunehmender Kompetenz der Eltern nach und nach aus der Pflege zurückziehen. Nachtwachen, **Rund-um-die-Uhr-Betreuung**, Intensivpflege und Sterbebegleitung vervollständigen das Angebot der **häuslichen Kinderkrankenpflege**. Interessierte Eltern benötigen eine kinderärztliche Verordnung und die Bewilligung der Krankenkasse.



Neben der Häuslichen Kinderkrankenpflege bietet „wir für pänz e.V.“ inzwischen ein komplexes Netzwerk aus ergänzenden Unterstützungsangeboten an, welches **offene ambulante Hilfen** und Beratung für Kinder und ihre Familien miteinander verbindet. Hilfen aus einer Hand, so lautet das Prinzip des Kölner Vereins, der mit seinem multiprofessionellen Team breit aufgestellt ist: Beratung, Eingliederungshilfe, ambulante Kinder- und Jugendhilfe, ambulant betreutes Wohnen, Familien entlastender Dienst, integrative Kinder- und Spielgruppen, Gewaltprävention und soziales Lernen – das Leistungsspektrum ist in den vergangenen Jahren kontinuierlich gewachsen.

Kontakt

wir für pänz e.V.

Hildegard Dunker

Tel. 0221.356584-96

Sprechzeiten: Mo bis Fr: 8.30 bis 14.00 Uhr und nach Vereinbarung

www.wir-fuer-paenz.de

eMail: info@wir-fuer-paenz.de